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許志安承諾 銘記錯誤傷痕
「自修」14個月 裝備好重新出發

香港文匯報訊 （記者 李思穎）鄭秀文
（Sammi）在老公許志安「偷食」事件
後，她選擇了原諒對方，並陪伴着安仔度
過這一關，據知Sammi對安仔這次復出，
予以無限支持，為老公加油！
Sammi對人生抱着積極態度，更以寬容

的心，很快便原諒老公，她說過：「這是
夫妻二人之間的一課，也是往後婚姻路上
學習到的一課。我們在婚姻中走進更深
處，婚姻當中除了彼此給予的幸福溫暖，
當中也深深包含了彼此的錯誤和彼此的原
諒。」看來兩人跨過這一關後，夫妻感情
更深厚堅固。
力撐老公復工的Sammi，自己在工作步

伐上也不怠慢，昨日Sammi亦要開工拍廣
告，她在社交平台放上一張單眼放電照，
狀甚風騷，未知是否因安仔前路漸露曙
光，Sammi透露前一晚睡得很好，凌晨五
點起床開工都精神奕奕。
前晚Sammi把做運動的爆汗相貼在社交平

台，並留言：「星期天的功課。#明天要凌晨
5時起床工作，希望可以早睡，不過應該會做
不到#安多酚與我#tabata」

正擔心着不能早睡的她，連她也料不到「出奇地」早
睡早起，昨日她再貼出「風騷拋眉眼」靚相，可能見到
安仔復工肯再面對人群，風騷的她自爆成功早睡：「夜
貓mi昨晚睡得早，十二點半就上床睡覺，今早凌晨五時

起床拍廣告也是精神奕奕。半個月先拍了一個廣
告，今天繼續拍攝另一個。拍攝現埸所有人都戴

上口罩，安全做到足。#終於不是穿運動
衣的爆汗樣衰過後有艇搭的照片了。」

香港文匯報訊 （記者 阿祖）唱作藝人
AGA（江海迦）、李幸倪（Gin Lee)、黎
紀君及徐浩昨日為 ViuTV 音樂節目
《Chill Club》擔任演出嘉賓，AGA與
Gin Lee各唱4首歌，大部分都唱80年代
寶麗金的經典歌，她倆笑言可能自己早點
出生加入最輝煌樂壇會開心一些，也特別
喜歡張國榮、張學友、王菲及關淑怡。
AGA透露即將推出新專輯，亦專注寫
歌，而昨日演出有現場觀眾，AGA說：

「三個月未正式有觀眾在場，好掛住大
家，今日聽到有掌聲，感覺久違了，真的
好開心！」Gin Lee也正為新廣東專輯寫
歌，在這幾個月疫情期間甚少出街，所以
唱歌表演都變得有點陌生，說話都有點生
硬，唱第一首歌時竟然緊張起來。AGA又
指為了今次演出，她要先去做運動減肥，
因為疫情期間都發胖了不少，加上媽咪剛
動過手術，所以是兩母女齊齊做運動減
肥。

香港文匯報訊 （記者 李思穎）羅
霖昨日穿上低胸性感短裙出席《網紅挑
戰賽2020記者會》，擔任評審的她透
露在疫情下多了做KOL，早前頻密拍

片放上網，藉以增加粉絲流量，但在眾
多KOL對手下，內容上必需要突出自
己和有賣點，除了有出席美容院活動，
將會有煮食、做運動、湊仔等多元化內
容，之前都試過做直播，可以即時同網
友交流拉近距離，感覺很不錯。
她又透露日前已搬去租金較便宜的

新居：「近半年因受疫情影響，全部
返內地搵真銀的機會是『零』，疫情
前在內地每個月接四、五個活動，合
共有六位數字酬勞，現在全部喊停，
生活都幾艱難，現時靠過往積蓄維
生，希望兩地盡快通關，雖然好多朋
友叫我通關後不要即刻過去，但我不
會管，搵錢好過餓死，幸而政府向全
港市民發放一萬元防疫金，大家都經

過了很長的忍耐，希望各人都盡快回
復工作，人人有工作，健康開心。」
忙着執屋的羅霖，因敏感以致雙眼

通紅，疲累不堪，她說：「全屋有共
近二百箱物品要整理，搬屋前已經
『斷捨離』，去除了三分二東西，更
叮囑三個仔不准再買玩具，因玩具多
到可以開舖頭，所以準備把一些捐出
去和送給朋友，總之人生越簡單越
好。」
羅霖指原本身上所穿的裙子要配上

適當內衣，可是很多東西疊高擺放，
仍未拆箱，最後找不到適當內衣，唯
有只用乳貼，第一日搬到新居，連牙
膏牙刷都找不到，好在有個隨行旅行
喼，有齊日用品可以應急。

香港文匯報訊 （記者李思穎、文芬）前落
選港姐伍樂怡（Kelly）於昨日凌晨在社交平台
上載了多張母親的照片，悼念突然離世的母
親。據悉，當年Kelly為增廣見聞及豐富自己人
生，與母親商量後，由母親提名參選2017年香
港小姐，最終入了五強。伍樂怡在文中表示，
事情來得太突然，還有很多心底話未說，如果
有來世的話，必定再做媽媽的寶貝女。
Kelly這篇帖文寫得非常感人：「媽咪，我最
愛最愛嘅傻媽，我好掛住你，好掛住你既（嘅）
笑聲，我真係有好多說話想同你講。你知道嗎，
我憧憬的婚禮的主角不是自己，而是你。我希
望，你可以穿上我為你挑選最美麗的服飾，安心
的把我交給你相信的人手裏。這番說話，本來是
希望有朝一日跪地斟茶時給你說的。」
她又提到：「一切都太突然，最後跟你通話，
是叫你回來再說。但你現在，回不來了。我好掛
住你。如果有來世，我必要再做你的寶貝女。來

日，我們一家必定天家再聚。」
另外，黃芷晴和爸爸黃日華在前日完成了亡

母梁潔華的喪禮，陪伴母親走最後一程，芷睛
在出殯當天因過於哀傷婉拒傳媒訪問，前晚深
宵時分，夜闌人靜，芷晴懷着傷痛之情在社交
平台撰文向母親作最後道別，而她和爸爸稍作
休息後，便會重新出發！

黃芷晴冀先母到大宇宙享樂
芷晴透過文字向母親訴說：「離別後的第一個

任務，使您滿意嗎？您很喜歡花，教會我認識各
樣花種，也令我愛上繡球花，所以這次我要把整
個花海都送給您，繡球亦在最後的派對代表著
（着）我一直陪伴您，希望您能夠安心！」
芷晴又提到：「突如其來的颱風帶給我們考

驗，感謝得到您的守護，風雨不但遠離，還呈
現美麗的彩虹，照耀您昂然上路。放心到大宇
宙享樂吧！我們會積極生活，永遠想念您！」

羅霖搬新居貪平租 二百箱物品要整理

AGA李幸倪嘆出世遲 錯過樂壇最輝煌時代 慈母突然辭世 太多說話未講
伍樂怡：來世要再做你寶貝女
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香港文匯報訊 （記者 李思穎、李慶全）許志安

（安仔）去年4月背妻出軌，偷吃黃心穎鬧出

「安心事件」，當時自嘲「變壞了」的安仔形象

插水，事業喊停，經過14個月的「修復期」，

安仔終告復工重新出發，昨晚他現身為ViuTV節

目《寶麗金50周年Chill Club》進行錄影，好為

回歸娛圈試水溫，安仔受訪時提到Sammi在他這

次現身工作給予鼓勵時，感動得眼濕濕，又承認自

己人生中有了不能忘記的錯誤傷痕，會以此警醒自己，

但百分百有信心可以做得更好。

◀對於母親
突然離世，
伍樂怡只能
透過發文悼
念。

▶黃芷晴表示
會惦記母親的
美好！

網上圖片

■羅霖現
時靠過往
積 蓄 維
生，希望
可盡快全
面復工。

■■李幸倪李幸倪（（左左））與與AGAAGA都都
好高興可以現場演出好高興可以現場演出。。

◀許志安甫現
身，即受到記
者圍訪。

■■許志安戴結許志安戴結
婚戒指亮相婚戒指亮相，，
顯示出對婚姻顯示出對婚姻
忠誠忠誠。。

■Sammi努力做運動Keep Fit。網上圖片

■Sammi■Sammi單眼單眼
放電放電。。

「潛水」14個月後的安仔首度公開露
面，成為傳媒焦點，現場吸引逾半

百記者採訪，安仔出席活動前先到髮型屋
理髮，一身便服打扮整齊的他，左手戴上
婚戒，精神看來不錯，不過甫出現時表現
有點緊張，但亦有展示笑容。

百分百肯定復出做得更好
安仔先開腔剖白這年多以來的生活，之
後再接受傳媒訪問，他說：「係啦，好耐
無見，今日是寶麗金50周年活動的特別日
子，而我曾是寶記同系的正東唱片公司歌
手，所以邀請我來唱歌，好開心可以出
來，經過這段時間，自己去沉澱、自己去
靜思、自己反省、自己學習，令自己成長
不少，這些日子有艱難時間，有 hard
time，每次睇住自己起點喺邊，希望盡力向
前望，今日是好好時間出來面對自己、群
眾和社會，希望在這件事（指安心事件）
發生之後，未來日子可以行得更好，重新
出發做好自己。」他續說：「這段時間
裏，多數是陪伴家人和裝備自己，這是最
重要，好似會陪家人睇書做運動，鍛煉身
心，思考未來日子要怎樣去行去做，今日
是好好時候去承擔，我之前講過給自己靜
思己過，這年幾裝備好重新出發。」
問到是否全面復出，安仔謂：「這個不
敢講，疫情下很多事情預料不到，我只告
訴自己已準備好，雖不知未來會點，但我
百分百肯定，自己充滿信心做得更好，是
否開始復工便交由公司處理。」

提到妻子Sammi眼濕濕
安仔承認前一晚緊張至睡不好：「因會
問自己準備好未，太太同我講『你要做呢
份工作，就要百分百準備好，心態要正
面，出來時要真心。』」安仔提到太太
時，觸動內心眼濕濕：「今日見到咁多朋
友是有點緊張，但要勇敢面對和承擔，緊
張也得面對將來，（Sammi有何鼓勵說話
給你？）無特別，叫我自然一些，要有信
心面對自己，其實這時間都有好好修理自
己，好似家中愛犬Lucky已經15歲，年紀
很大行不到，我從牠身上學到要珍惜，花
很大力氣去照顧牠也是值得，在牠倒數日

子裏不要太痛苦。」
說到他和黃心穎有聯絡嗎？他即謂：

「沒有，以前的事已過去，希望大家給我
時間，都明白大家不是一時間可以接受，
總之我有信心每步做得更好，過去便讓它
過去，我有了錯誤傷痕，是不會忘記，當
每次見到傷痕時會警醒自己，提醒未來要
做得更好。」
「安心事件」中的受害者馬國明表示會
祝福安仔和Sammi，而馬明亦已有新戀
情，對此，安仔謂：「有睇報道，但感情
事交回當事人去說，這件事上我要多謝愛
惜我的朋友，當然有家人和Sammi，一切
在心中。」

未獲梁漢文邀做嘉賓
安仔又提到之前鄧建明開演唱會，因自

己仍未準備好，所以沒有現身演出，至於
他去年9月因「安心」風波取消的演唱會，
有否計劃「復燃」？安仔表示：「未有打
算，今日出來只是想給信心掛住我嘅朋
友，要他們知道我會向前行，其他工作計
劃便順其自然，（會做梁漢文演唱會嘉
賓？）我無被邀請，有時間一定支持，而
自己暫時未有新工作，加上疫情對演藝行
業有很大影響，暫時是未知之數。」安仔
提到之前同蘇永康派口罩和探訪需要關注
家庭，從跟一
班 長 者 交 談
中，自己得益
不淺，幫到我
思考人生意義和
成長，日後我會
多些關心老人家
和做慈善探訪工
作，（有信心挽
回事業嗎？）盡
力啦，假以時日
會讓大家見到自
己的努力。」
安仔在今次節目

中會獨唱《一步一
生》，再與 AGA
（江海迦）合唱
《半天假》。

■安仔（左二）亮相音樂節目《寶麗金50周年Chill

Club》，被指是為復出試水溫。

▲▲黃心穎自黃心穎自「「安心安心
事件事件」」後後，，復出無復出無
期期。。 網上圖片網上圖片


